

## Environnement - Le Lubéron refuse toute exploration de gaz de schiste

En plein débat sur l'exploitation du gaz de schiste en France, le syndicat du par naturel du Lubéron s'est opposé à une demande de permis à des fins de prospection de ce gaz, déposée en janvier dernier auprès du ministère de l'Ecologie.

Le syndicat a en effet demandé à ce que cette demande, comme toute autre requête en ce sens, soit suspendue « afin qu'un débat collectif et politique ait lieu sur la reconversion énergétique de notre société ».

La demande de permis portait en l'occurrence « 'sur une zone de 870 m2 englobant toutes les communes de la partie occidentale du parc situées à l'ouest d'une ligne allant de Cadenet à Rustrel, dans le Vaucluse ».

Il y a quelques jours, le Gouvernement a lui aussi annonc2 un moratoire sur tous travaux de prospection de gaz de schiste dans le sud de la France, le temps qu'une mission d'évaluation des enjeux environnementaux rende ses conclusions.